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JUNIO DE 2025 

Recortaremos el presupuesto que pidió el INE, dice 

el presidente de Diputados y niega riesgos para la 

elección judicial 

Sergio Gutiérrez Luna consideró que son excesivos los más de 13 mil millones 

de pesos estimados por el INE para realizar las votaciones de jueces, 

magistrados y ministros 

 

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, advirtió este 

jueves que es un hecho que reducirán el presupuesto que el Instituto Nacional 

Electoral (INE) pidió para 2025, año en que organizará la primera elección de 

jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial de la Federación. 

Consideró excesivo los más de 13 mil millones de pesos que el INE estimó para 

ese ejercicio. 

“Hay que analizar, yo creo, de la mano con la presidenta (del INE, Guadalupe) 

Taddei, cómo pueden optimizarse sus procesos para que sea un recorte que esté 
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planeado, que esté orientado, que se pueda ver cuál es la ruta para que sea 

efectiva la elección. Nosotros creemos que no puede ser mayor que lo que costó 

la elección presidencial este año”, señaló. 

Gutiérrez Luna negó que el recorte al presupuesto del INE pondrá en riesgo la 

organización de una elección inédita y compleja. 

“Si se hace con responsabilidad, si se analiza rubro por rubro y se traza una ruta, 

pues no veo ningún riesgo. Evidentemente, no se pretende hacer algo que ponga 

en riesgo la elección”, aseguró. 

El presidente de la Cámara de Diputados fue entrevistado a su llegada a Palacio 

Nacional, para participar en un encuentro de los legisladores federales de 

Morena con la presidenta Claudia Sheinbaum. 

Ahí, confirmó que mañana viernes, día en que vence el plazo, recibirán de parte 

del gobierno de la República el paquete presupuestal del próximo año. 

Dijo que analizarán la propuesta de la mandataria, pero adelantó que priorizarán 

el gasto en programas sociales, seguridad pública e inversión en 

infraestructura. 

“La presidenta ha estado haciendo giras, ha estado visitando los estados y ha 

estado señalando en cada lugar cuáles van a ser las inversiones prioritarias para 

ella. Ha venido haciendo esto en varios estados, en varios municipios. Nosotros 

vamos a apoyar, sin duda alguna, el presupuesto que manda el Ejecutivo, el 

paquete hacendario que manda el Ejecutivo. Somos sus diputados, emanamos 

del movimiento”, resaltó. 

Gutiérrez Luna reiteró que será la próxima semana que el pleno de la Cámara 

de Diputados discuta la desaparición de siete organismos autónomos. Que el 

asunto fue aplazado por la cantidad de reformas que han aprobado, no porque 

tengan contemplado que alguno de esos organismos se pueda salvar. 

“Hasta el momento no, hasta el momento vamos en ese sentido, vamos estos 

días a explorar si hubiera algunas opiniones de algunas áreas y vamos a 

procesarlas”, ofreció. 
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El dictamen aprobado en comisiones determina la desaparición del Instituto 

Nacional de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), 

la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), el Instituto Federal 

de Telecomunicaciones (IFT), la Comisión Reguladora de Energía (CRE), 

Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), el Consejo Nacional de 

Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) y la Comisión 

Nacional para la Mejora Continua de la Educación (Mejoredu). 
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